

## ► **Tournage.** La télévision à l'usine Batistyl à Maulévrier



*Jérôme Bonaldi en compagnie de l'employée de Batistyl Deborah Meilhac.*

Mardi, dans l'usine Batistyl de Maulévrier, s'est déroulé le tournage d'un programme court de l'émission de France Télévision « Je commence demain ». Ce programme de deux minutes avait pour objectif de valoriser le métier de la menuiserie. Batistyl fabrique et vend en effet des menuiseries et des fermetures en PVC, bois, alu et mixtes.

Tout au long du tournage, l'animateur Jérôme Bonaldi a suivi et reproduit les gestes d'une salariée de l'entreprise, Déborah Meilhac, qui travaille dans l'atelier alu et possède une formation de menuisier. Déborah fait partie des

30 % de femmes travaillant dans l'atelier.

Objectif de ce programme : montrer que les métiers de la menuiserie sont accessibles à tous. Le directeur de la communication du groupe Batistyl, Bruno Bouchet, a également été interviewé par Jérôme Bonaldi pour mettre en avant le métier de menuisier.

Ce programme court, parrainé par le Pôle Emploi, sera diffusé sur les chaînes du Groupe France Télévision à partir du 14 septembre, ainsi que sur le site de Pôle Emploi. La version longue du tournage sera présente sur les sites web du Groupe France Télévision.

## Jérôme Bonaldi en tournage chez Batistyl

Jérôme Bonaldi a vécu une journée chez Batistyl. L'animateur de télévision y a tourné « Je commence demain », un programme court appelé à être diffusé sur l'ensemble du groupe France Télévision. Mardi dernier, les équipes ont suivi les gestes de Déborah Meilhac, qui fait partie des 30 % de femmes embauchées dans l'atelier alu. Objectif du programme ? « **Montrer que nos métiers sont accessibles à tous.** »

Basé à Maulévrier, Batistyl emploie 360 salariés et réalise un chiffre d'affaires de 47 millions d'euros. Le programme imaginé par France Télévision



est parrainé par le Pôle Emploi. Il sera diffusé à partir du 14 septembre prochain.



*Ouest France – Jeudi 9 juillet 2009*